

NOUVELLE DIRECTION GÉNÉRALE AU ROSEQ



Rimouski, le 11 septembre 2018 – Les membres du conseil d’administration du Réseau des Organismes de Spectacles de l’Est du Québec (ROSEQ) sont heureux de vous annoncer la nomination de monsieur Frédéric Lagacé à titre de directeur général.

Frédéric Lagacé baigne dans le milieu de la diffusion depuis maintenant 15 ans dont plus de dix années comme gestionnaire culturel d’organismes à but non lucratif. Après six années à la barre du Festi Jazz international de Rimouski, c’est avec enthousiasme et fébrilité qu’il se dit prêt à relever ce nouveau défi!

Musicien de formation et de passion, la diffusion des arts de la scène a toujours été pour lui une ligne directrice. Le ROSEQ arrive à point dans la continuité de son parcours professionnel.

Le ROSEQ se montre confiant en ses capacités professionnelles et personnelles pour poursuivre le travail effectué durant ces vingt dernières années par Solange Morrissette qui part pour une retraite bien méritée.

L’entrée en poste de monsieur Lagacé est prévue pour le mardi 9 octobre prochain, veille de notre 27^e Rencontre d’automne!

– 30 –

Source : Mme Bertille Courtis, responsable des communications
Téléphone : 418 723-4323, poste 1
Courriel : roseq.com@globetrotter.net

Entrevues et renseignements :
M. Frédéric Lagacé
Téléphone : 418-750-4889
Courriel : fred_lagace@yahoo.ca